

Lundi 25 janvier 2021

Un poème

De Marie, écrit en octobre 1999.

Je pense à elle

Ce qui est frappant en elle
Ce sont ses grands yeux bleu ciel,
C'est une femme, drôle, honnête,
Elle rétorquait, « mais pas parfaite ».

Dès que l'on a fait connaissance
Entre nous est née la confiance,
Un partage de fou rire
De peines, de joies, de plaisir.

Seule ma mémoire est digne
Rien qu'en écrivant ces lignes
De tous ces souvenirs enfouis
Refaire surface, c'est inouï.

Le jour où elle m'a annoncé
Son intention de nous quitter
Un instant, j'ai eu l'impression
D'être cassée, perdue, d'abandon.

Mais l'amitié sait rester belle
Régulièrement je pense à elle,
Lui téléphone, donne rendez-vous
Pour un « kiss me » ou « I love you »,

Expressions qui restent gravées
De ses succincts cours d'anglais
Donnés dans les rues de Paris
Pour mes congés aux Etats-Unis

Je sais qu'elle aime les surprises
Par ce poème elle sera prise
Elle aussi par les souvenirs
Qui par dizaines vont resurgir !

Marie-Elisabeth St-V